

総合的な学習の時間

「松江ドリームズ part.3」



7月にお伝えした『松江ドリームズ』の続編です。

中学部1組では、2月に上定市長さんを始め松江市役所の方々にお越しいただきました。『自分たちができることを考えよう！アクションを起こそう！』と題し、調べたテーマについて提案発表をしました！

緊張感のある中、市役所の方々に向けて自分たちの考えをしっかりと伝えることができました。市役所の方からの真剣な質問に、自分なりの考えを答えることができました。

私は
「松江市主催で
ポッチャの大会を開催する」
ことを提案します！



私は
「障がい者が健常者の方に
プレゼンをする」
を提案します！



私は
「農業体験をたくさんところで
“無料”で実施してもらう」
を提案します！



私は
「駅前で音楽を奏でる
(学校で勉強した音楽を発表する)」
を提案します！



それぞれのテーマにいろいろな質問が投げかけられていました。難しい質問もありましたが、自分で考えて答えました！

市役所の方に伝えたことが、実現に繋がっていくように、自分たちにできることをこれからも発信し続けていきます！